

**NÚCLEO**  
GESTIONES INMOBILIARIAS

**ESPECIALISTAS DEL BARRIO**  
INMOBILIARIA NÚCLEO

**Mutxamel**

☎ 659 149 739  
966 289 056

📍 Avda. Carlos Soler, 28

👉 inmobiliarianucleo.com



**24'90** €/MES IVA incluido

FIBRA 1000Mb + 20 GB ILIMITADAS + EN TODAS TUS TVS + 180 CANALES

**34'90** €/MES IVA incluido

FIBRA 1000Mb SIMÉTRICOS + 20 GB + 20 GB OT LÍNEA DE 40 GB + EN TODAS TUS TVS + 180 CANALES + FUGO ILIMITADO

**ROMPIENDO TARIFAS**

cableworld.es **cableworld** | fibra 966 192 000

# Som Mutxamel

El periódico de **Mutxamel**

www.somslalacanti.com

Año 3/Número 26/13 de junio de 2022

## Gran acogida de la IX Volta en Bici a Mutxamel



Pág. 6

**Especial Verano**



**Reinventar tu hogar**

**Entrevista a Lara Llorca**



Pág. 3



**BATOR**

PREVENCIÓN DE RIESGOS LABORALES

**Nuevas Instalaciones**

C\Doctor Fleming, 38 L4-A - San Vicente del Raspeig  
966 142 899 - info@bator.es - www.bator.es

### SERVICIOS

- Gestionan toda la documentación en referencia a la Ley de Prevención de Riesgos Laborales para empresas y/o autónomos con trabajadores por cuenta ajena
- Evaluaciones de riesgos por puesto de trabajo
- Formación en PRL por puesto de trabajo
- Formación homologada para la construcción y el metal
- Consultoría de LOPD y GDD.

Cuentan con su propia clínica para realizar los reconocimientos médicos laborales

El pleno aprueba 5.950 euros de ayudas para los AMPAS de los colegios y aumentar hasta 10.000 euros la subvención para las Fiestas de Ravalet

## Mutxamel retoma la licitación del cuarto colegio al confirmar Conselleria que el presupuesto aumentará



Votación del pleno

### Som Mutxamel

◆ El pleno del Ayuntamiento de Mutxamel, ha aprobado retomar la apertura del procedimiento de contratación de la construcción del cuarto colegio público de Mutxamel, previsto para la zona de L'Almaixada e incluido dentro de programa Edificant de la Generalitat Valenciana. Con este paso, que ha sido adoptado por unanimidad de toda la corporación, se vuelve a activar una inversión con un presupuesto de licitación de 4.433.874,23 euros, con la que se atenderán las necesidades de la comunidad educativa. En la actualidad, los tres colegios públicos que existen en Mutxamel -El Salvador, Manuel Antón y Arbre Blanc-, concentran un alumnado

de 1.600 alumnos entre Infantil y Primaria, por lo que este cuarto colegio, en la zona de expansión de L'Almaixada, es fundamental para descongestionar su volumen de escolarizados por centro. El proyecto del cuarto colegio quedó aprobado inicialmente en febrero pero que poco después se tuvo que aparcar al publicar el Gobierno el Real Decreto-ley 3/2022, de 1 de marzo, por el que se aprobaron medidas excepcionales en materia de revisión de precios en los contratos públicos de obras con motivo del incremento de coste de determinados materiales, a causa, primero de la pandemia del Covid-19 y, después, de la guerra de Ucrania. Ante estas causas sobrevenidas,

el Ayuntamiento de Mutxamel realizó una consulta a la Conselleria de Educación sobre la conveniencia o no de seguir adelante con la licitación, dado el impacto que pueda tener la revisión de precios en los contratos públicos con motivo del incremento de costos de materiales. La Conselleria ya ha contestado a la consulta de la Concejalía de Educación, asegurando que la obra estará regulada por la normativa que estipula el Real Decreto de revisión de precios. De este modo, según ha señalado el concejal de Educación, Rafael García Berenguer, "el ayuntamiento ha optado por sacar adelante la obra aunque la licitación pudiera quedar desierta ya que el proyecto mantiene los precios de 2019. La otra opción sería renunciar al cuarto colegio y volver a la casilla de salida, algo que no vamos a hacer", ha añadido el edil. Por su parte, el concejal de Infraestructuras y Obra Pública, José Antonio Bermejo, también ha insistido en el Real Decreto del Gobierno no contempla una subida por igual para todos los precios, por lo que la incertidumbre sobre la ejecución de la obra seguirá el pie, al igual que ya se están produciendo problemas y retrasos en resto de obras de centros educativos de Mutxamel, incluidas en el plan Edificant.

### Apoyo a la hostelería

En este pleno también se ha aprobado por unanimidad una modificación de la Ordenanza Fiscal Reguladora de la tasa por ocupación de terrenos de uso público por mesas y sillas con finalidad lucrativa con la que se trata de seguir apoyando al sector de la hostelería. Las concejalías de Hacienda y Promoción y Desarrollo Económico, dirigidas, respectivamente por Lara Llorca y Antonio Sola, han llevado a pleno una propuesta que pretende continuar con la política de impulso del comercio local. De este modo se recuperan las condiciones previas a la pandemia, que funcionaron hasta 2019. En 2020 y 2021, en plena crisis sanitaria por el Covid-19, no se cobraron tasas a los negocios de hostelería por tener mesas y sillas en la calle. Para seguir apoyando a los hosteleros, la ordenanza aplicará una bonificación general del 50% sobre el importe de la cuota líquida durante el ejercicio 2022, y del 95% durante este mismo ejercicio para aquellos casos en que la autorización de la ocupación de la vía pública con mesas y sillas suponga la creación de, al menos, un nuevo puesto de trabajo para trabajar en la terraza de dicho negocio, con el objetivo de fomentar el empleo en la localidad.

### Ayudas a los AMPAS

En el apartado de subvenciones, se han concedido 5.950 euros para las AMPAS de los tres colegios públicos, que van destinados a proyectos concretos o al servicio de la Escola Matinera que ofrece cada centro. En el caso del colegio El Salvador, su servicio de conciliación familiar recibe 1.950 euros en lugar de los 1.000 que se dan a los otros colegios ya que tiene un aula de educación especial que genera mayor gasto de personal. Estas ayudas se han aprobado por unanimidad, al igual que la subvención a la Comisión de Fiestas del Ravalet. Para este año 2022, la Concejalía de Fiestas ha aumentado esta subvención de 8.500 a 10.000 euros. Por último, el pleno ha aceptado con los votos a favor del PP, Cs y Vox y la abstención del PSOE, Compromís y Podemos la aprobación inicial del Reglamento del Mercado Municipal. Desde la publicación del presente acuerdo en el Boletín Oficial de la Provincia se abrirá un plazo de 30 días hábiles para la presentación de reclamaciones y sugerencias. En el caso de que no se presente ninguna reclamación o sugerencia se entenderá definitivamente adoptado dicho reglamento.

## La VIII Gala de Educación reconoce el afán de superación de 42 estudiantes de Mutxamel

### Som Mutxamel

◆ El Teatro-Auditorio de la Casa de Cultura de Mutxamel se llenó ayer de jóvenes con mucho talento y motivación. La VIII Gala de la Educación reconoció el afán de superación de 42 chicos y chicas escolarizados en centro docentes de Mutxamel, a quienes se entregaron los Premios al Mérito Académico y al Esfuerzo Personal. La concejalía de Educación, organizadora del acto, quiso destacar la labor del alumnado de Primaria, Secundaria, Bachillerato, Formación Profesional y el Conservatorio de Música Municipal 'Rafael Rodríguez Albert'. El concejal de Educación, Rafael García Berenguer, y personal directivo de los centros docentes entregaron los diplomas y una cerámica conmemorativa a los más de 40 chicos y chicas. Por un lado, los premios al Mérito Académico reconocen al alumnado que haya destacado por la excelencia de sus resultados académicos, mientras que los premios al Esfuerzo Personal valoran la dedicación mostrada por el alumnado para superar cualquier

tipo de dificultades personales, educativas o del entorno familiar y socio-cultural a lo largo de las diferentes etapas educativas, así como mejorar la situación de fracaso y mejorar sus resultados. Todos los galardonados también han obtenido un premio de 300 euros canjeable por material escolar o libros en cualquier librería de la localidad. La gala fue presentada por niños y niñas del CLIA, el Consejo Local de Infancia y Adolescencia, y contó con las actuaciones de El Disparate, un grupo circense, que ofreció acrobacias, malabares, danza y música en directo. En su intervención, el concejal de Educación destacó la mejora de la oferta formativa de Formación Profesional y Bachillerato, "una reivindicación histórica que hemos conseguido juntos y desde la unidad. Seguiremos reivindicando la mejora de la oferta y la modernización, y construcción de nuevas infraestructuras educativas", aseguró Rafael García Berenguer. El edil también recordó el apoyo dado por el pueblo de Mutxamel



Gala Educacion Mutxamel 2022

a la comunidad ucraniana, y transmitió "la gratitud a todos los centros y personal municipal por la respuesta a esta crisis humanitaria". Para Rafael García, "la educación es la herramienta para conseguir la igualdad real, nos ayuda a ser mejores, a prosperar y a seguir creciendo. A vosotros, a cada uno de los premiados, os ánimo a seguir así y que la perseverancia y el esfuerzo

siempre esté en vosotros. Os pido que seáis personas con ganas de aprender, con una mente abierta y tolerantes". Del mismo modo, "premiamos el mérito y la excelencia, pero también el esfuerzo de aquellos alumnos que han transformado una situación difícil, y con muchos factores en contra, en un éxito personal y escolar", añadió el concejal responsable del área educativa municipal.



Ajuntament de Mutxamel

En el ecuador del año hablamos con Lara Llorca, concejala en el Ayuntamiento de Mutxamel para hacer un repaso sobre toda la actualidad de sus áreas de trabajo

## “Queremos que la gente venga a la Feria del Tomate, se quede a cenar y luego disfrute de los conciertos”

◆ Mutxamel fue uno de los pocos municipios que empezó el año con unos presupuestos aprobados, ¿Cuál es el secreto para que se pudieran aprobar los presupuestos? Lo que siempre he tenido claro es que hay que hablar. Son unos presupuestos en los que hemos hablado mucho, tanto yo como mis compañeros y hemos atendido las enmiendas que nos presentaron los grupos de la oposición. Se trata de que es algo bueno para el municipio y si hay que negociar para llegar a entender a todas las partes y que se aprueben pues se hace. Nuestro objetivo es que se aprobasen, no sé cómo se está haciendo en otros municipios pero también entiendo que es difícil.

En los últimos plenos se han aprobado algunas modificaciones de crédito, ¿a qué áreas están destinadas?

En los presupuestos había mucho dinero destinado a zonas verdes y quedaban otras áreas que con esas modificaciones de crédito se podrían cubrir. Sobre todo se destinará a obras, tanto proyectos pequeños como grandes, para cultura y educación. También en medioambiente para una limpieza que vamos a hacer de vertidos sumada a una campaña de concienciación de donde se tienen que depositar esos residuos. Igualdad, deporte y comercio también tendrán algo de ese reparto en las modificaciones de crédito.

En el apartado de Medioambiente, se están realizando algunas actividades, ¿Cómo se están desarrollando? Este año ya hemos podido volver a retomar esa planificación de ru-



Lara Llorca, edil de Recursos Humanos, Hacienda, OMAC, Medio Ambiente y Agenda 21 y Agricultura

tas que tenemos por el municipio. Las que se han desarrollado durante esta primavera se han hecho por las rutas que ya conocíamos que son las cuatro que tenemos homologadas por el río y una ruta en bici por las Casas de la Huerta además de la ruta en bici del pasado domingo por el "Día Mundial del Medioambiente". Ahora en el periodo estival paramos esas rutas guiadas por el calor y se retoman en otoño, que volverán a programarse esas cinco rutas y unas que tienen mucho atractivo que son las de anillamiento de aves junto a una vuelta en bici más en conjunto con Sant Joan.

Además, desde medioambiente, durante todo el mes de junio tenemos en el Parque El Canyar de les Portelles una estación de anillamiento de aves ya que se está haciendo un

estudio de Avifauna. Cualquier ciudadano puede acercarse los sábados de junio de 10 a 11:30 horas y los anilladores les explicarán todo lo que están haciendo, para que y el por qué. También los días 15 de junio de 9:30 a 14:30 horas y 29 de junio de 9:30 a 11:30 y en colaboración con el Consorcio Terra vamos a tener enfrente de la Policía Local el Ecoparque móvil para la recogida de residuos textiles. El día 22 de junio nos visitará la Oficina de Transición Energética para dar información sobre energías renovables y subvenciones de la Conselleria.

En materia de Agricultura, ya se ha denominado con la marca CV al tomate Muchamiel ¿Cuáles son los avances y cual es el siguiente paso? Este año, desde la Asociación y desde el Ayuntamiento en colaboración conseguimos la denominación de la marca CV al Tomate Muchamiel. Ahora la

Asociación ha conseguido dos buenos contratos para vender su producción en dos grandes superficies y los siguientes pasos serán implantar la marca CV desarrollada por la Asociación con la ayuda del Ayuntamiento y la producción del producto en la campaña de verano.

Otra apuesta más por el Tomate Muchamiel es que se va a celebrar la Feria del Tomate en Mutxamel. Arropamos la producción del producto con la Feria del Tomate que será el segundo fin de semana de julio y dentro de esa campaña haremos una distribución a la hostelería, a los comercios y a los agricultores del municipio para poner más en valor si cabe al Tomate Muchamiel.

Está por determinar la ubicación pero si hay que anticipar que va a ser una feria de tarde/noche ya que con la experiencia que tenemos de otras ferias pensamos que es lo mejor. Tenemos ese fin de semana ac-

tuaciones de Nits al Parc que se han organizado desde el área de Cultura, queremos que la gente venga a la Feria del Tomate, se quede a cenar y luego disfrute de los conciertos.

En la Feria del Tomate, como no puede ser de otra manera, habrá mucho tomate, también otros productos locales o de proximidad de nuestros agricultores o de otros cercanos. Haremos junto a la Universidad Miguel Hernández las catas de Tomate Muchamiel para que la gente los pueda distinguir y algún secreto y sorpresa para que el asistente se quede con ganas de descubrir cuando venga.

¿Qué le comentan los propios productores del Tomate Muchamiel sobre el producto?

El Tomate Muchamiel se dejó por que fue atacado por diferentes virus y poder cultivarlo lo hacía insostenible para el agricultor. No era rentable ya que había otros tomates más resistentes. Si es cierto que el tomate se mantuvo en esos pequeños agricultores locales con mucho sacrificio y gracias a ellos y a la Universidad Miguel Hernández se lleva trabajando más de 10 años en esa investigación de introducir esas resistencias al tomate para que pueda ser cultivado de nuevo.

Necesitamos más agricultores, estamos en un momento en el que si hay mucha demanda pero no hay tanta oferta ya que aún sigue siendo muy difícil de cultivar pero los agricultores que lo están cultivando están viendo sus frutos y ven que si se les está pagando como merece el cultivo y eso es lo que va a hacer que se cultive más.

Es un producto que estamos recuperando, estamos en evolución y necesitamos ese consumo para que el agricultor cultive y sigan trabajando y entre todos consigamos ese Tomate Muchamiel como todos conocemos.

## El IES L'Allusser potencia la Ciencia Mediterránea con un proyecto de innovación basado en la construcción de drones



Los profesores del IES L'Allusser formándose

### Som Mutxamel

Los drones sociales retoman las aulas del IES L'Allusser. El alumnado de 4º de ESO construirá sus propios drones sociales dentro del proyecto 'La Feria Aérea'. Una iniciativa educativa muy consolidada en el instituto y que viene desarrollándose desde el año 2016. El proyecto es una idea de El Caleidoscopio, empresa del Parque Científico de

la Universidad Miguel Hernández, y está apoyado económicamente por la Concejalía de Educación del Ayuntamiento de Mutxamel.

Se trata de un proyecto con doble valor. No sólo enseña a los alumnos a programar y trabajar con alta tecnología, como es la construcción y configuración de su propio dron, sino que trata de a través de esa tecnología, adquieren una mayor concien-

cia del entorno en el que viven ya que el dron que creen debe tener un fin social o medioambiental que versen sobre algún aspecto de Ciencia Mediterránea.

Y es que en esta edición los proyectos se adscriben al proyecto de Mednigth, la Noche Mediterránea de las Investigadoras. Por ello, desde El Caleidoscopio, se ha querido poner en valor la Ciencia y el Mediterráneo. De este modo, los proyectos deben centrarse en algunas de estas aéreas de la Ciencia Mediterránea: Mar y contaminación; Clima y energías limpias; Dieta y alimentación y Vida y salud. Además, en ambos proyectos los estudiantes que participan deben también escribir el guión, realizar el storyboard y dirigir sus cortos finales.

Los proyectos comenzaron en enero con la formación de los docentes que se han formado en técnicas avanzadas de construcción y configuración de drones. Una vez formados, ha sido el profesorado el que está enseñando y guiando a sus estudiantes en el desarrollo del proyecto. La formación de los docentes está certificada por la Consellería de Educación a través de CEFIRE, el Servicio de formación de

profesorado.

La propuesta pretende ir más allá y convertirse en un proyecto que cree sinergias entre estudiantes. El Caleidoscopio organizará una exhibición el 14 de junio en el Parque Científico de la Universidad Miguel Hernández en Elche donde el IES L'Allusser y el resto de centros educativos de primaria y secundaria de la provincia de Alicante expondrán sus proyectos. Además de Programa tu obra, se presentarán los trabajos finales de La Feria Aérea, MOMO y Ciutats pel futur del Clima, proyectos dirigidos y coordinados también por El Caleidoscopio.

En este curso todos los proyectos cuentan con la colaboración de la Universitat de València; la Universidad Miguel Hernández de Elche; Parque Científico de la UMH; el Servicio de formación de profesorado de la Consellería de Educación, CEFIRE y con la colaboración de diferentes Ayuntamientos de Alicante y Valencia que a través de sus concejalías de Educación han apostado por la excelencia académica sufragando económicamente los proyectos educativos en los centros escolares de sus municipios.

### Opinión



## TRAM: La alternativa Santa Faz

Vicente Gomis, concejal de Urbanismo del Ayuntamiento de Mutxamel

Joan d'Alacant, no sólo a su Hospital, sino a las mismísimas puertas del centro-sur de la población, si atendemos al trazado presentado, con su destino final en Benimagrell. Año y medio después, vienen a coincidir las exposiciones públicas tanto del Estudio Informativo de la prolongación del TRAM a Sant Joan d'Alacant, como del Plan de Movilidad Metropolitana Alacant-Elx (PMoMe), ambos redactados e impulsados por la Generalitat Valenciana. Este último documento no deja lugar a dudas. Los vecinos y vecinas de Mutxamel soportan un elevado índice de motorización, por encima del resto de municipios del conjunto del ámbito. Realizamos un total de 61.121 viajes al día, de los que 40.000 de ellos son a la capital y d ellos que únicamente el 5,7 % se realizan en transporte público. ¡El 74,4 % usa vehículo privado! Y claro, entre los principales motivos por los que los usuarios de vehículo privado no utilizan el transporte público destacan la lentitud y poca frecuencia del servicio. Vemos, pues, que la Generalitat atiende, ¡por fin!, a las reivindicaciones históricas de Mutxamel, pues así lo manifiesta en sus propios documentos de análisis. En consecuencia, era lógico pensar que Estudio Informativo de la extensión del TRAM a Sant

Joan d'Alacant, y del que dependerá su futura llegada a Mutxamel, también habría sido sensible a estas circunstancias, aportando posibles soluciones para conectar estos centros de población con el de la capital mediante un transporte rápido y eficiente, es decir, sostenible, propio del siglo XXI. Y máxime siendo como es, hasta el momento, la única opción de la que tenemos conocimiento para lograrlo. Pero ¡oh, sorpresa! Aquel trazado que ya en el 2006 se planteaba por la Av. Pintor Pérez Gil, igual al anunciado en diciembre de 2020, se ha "extendido", sí, pero por atender a las reivindicaciones de unos - la conexión con el PAU 5 y, "ya que estamos, que suba por Nou Nazareth" -, y justificaciones técnicas de otros: "Hay que compensar tiempos de recorrido con capacidad de carga". Lo que Mutxamel no puede entender ni entendiendo, no puede aceptar ni acepta, es que las alternativas de trazado que ahora se plantean (5 en total), supongan unos tiempos de recorrido hasta el Hospital-Benimagrell que, usando de ejemplo el sentido ida con salida en Luceros, tarden entre 43 y 46 minutos. Tampoco podemos compartir afirmaciones de que "esto ya no es un tranvía a Alicante, es un tranvía a la playa", ni mucho menos claudicar con un "entre esto y nada, pues esto". Rotundamente, NO. No, porque a los tiempos y recorridos anteriores nos falta añadir la llegada a Mutxamel, que por corto y rápido que llegue a

ser, sumemos si les parece unos 10 minutos más, la pregunta salta por obvia: ¿Es esta la única alternativa que se nos ofrece a los vecinos y vecinas de Mutxamel? ¿Un TRAM que tardará entre 53-56 minutos, igual o más que nuestra única opción actual, la línea 23 de bus? Estos argumentos son los que nos hemos visto obligados a presentar como alegaciones al citado Estudio Informativo de Sant Joan d'Alacant, que no van en contra de ninguna de las legítimas peticiones de los demás municipios afectados, ni entran a enjuiciar criterios técnicos ni justificativos, viabilidad, etc., pero sí incide, por no decir insiste, en las que son nuestras "eternas" necesidades de movilidad urbana sostenible, y que siguen "sine die" sin ser atendidas.

Es más, aun no siendo "ingenieros tranviarios" y conscientes de lo fácil que es pintar líneas aquí y allá, nos hemos atrevido a sugerir una nueva alternativa, que no sólo tiene como objetivo principal la de lograr un trazado más rápido para llegar a Mutxamel (y por extensión, a Sant Joan d'Alacant), sino que no deja de lado la posibilidad de su extensión con Nou Nazareth y el PAU 5, pero que parte de la alternativa pre-inicial, esto es, la que desde el campo de Golf, suba por la Av. Pintor Pérez Gil; desde allí, alcanzar el Hospital por su viario trasero y llegar a la Av. de la Cadena para, desde ese punto, generar una bifurcación o doble línea.

La primera sería la que, atravesando la Av. Miguel Hernández por la rotonda del "Tanatorio", girara hacia la de "Gibeller", sin invadir (imposible con su tráfico actual), y en sentido ascendente alcanzar el sector "Villós", actualmente en desarrollo y, en conse-

cuencia, con posibilidades de modificación de su ordenación para dar mejor encaje y cabida a la nueva plataforma tranviaria en el viario que prolonga la actual ronda norte (Av. Comtat de Fabraquer), por donde continuaría hasta alcanzar la rotonda Víctimas del Terrorismo. Y ya desde ese punto, subida a Mutxamel por la avenida de su mismo nombre (Av. Alicante cuando alcanza nuestro término), con parada final en el Parc d'Elx, tramo de apenas 650 m. y que podría incluso plantearse de vía única. Importante destacar que se cruza el túnel de la autovía por el único punto por donde lo hacen los vehículos en la actualidad. Otras opciones de salvar esta infraestructura se dan casi por descartadas, dado que interceptan sus salidas de emergencia, que incluso se están ampliando a día de hoy.

La segunda línea sería la que, partiendo desde Benimagrell, continuaría hasta los sectores Nou Nazareth y PAU 5, bien en bucle, a modo del recorrido que hacen las líneas 4 y 5 del TRAM a su paso por la Playa de San Juan, y regresando de nuevo a Benimagrell-Hospital, o bien en continuidad de línea, hacia la Av. de las Naciones o reconectando nuevamente en la parada "Campo de Golf".

Me he guardado para el final un ¿as en la manga?: con esta nueva alternativa que, si lo me permiten, la bautizaría como "alternativa Santa Faz", no sólo los vecinos de Mutxamel, sino también los de Alicante y Sant Joan d'Alacant, podríamos hacer "para-raeta" cerca del Caserio. Roguemos, pues, a la santísima Faç Divina que nos eche un cable con esto, aunque bien pensado, mejor le seguimos pidiendo salud para todos, que de estas cosas ya nos encargamos los políticos (¡ups!).

## El Observatorio Español de Delitos Informáticos, especialista en luchar contra el ciberacoso, atenderá el Punto de Atención Temprana situado en la Policía Local

# Mutxamel crea un servicio de ayuda a las víctimas de violencia de género digital



La concejala de Igualdad Inmaculada Pérez, el jefe de la Policía Local, Carlos Pomares y Salvador Samper, presidente de OEDI en la presentación del servicio

### Som Mutxamel

¿Tu pareja te controla el móvil? ¿Te exige tus claves personales? ¿Te censura fotos que compartes en redes sociales o te controla a través de la geolocalización? Este comportamiento, que hoy en día puede reproducirse de manera habitual, son síntomas evidentes de un posible caso de violencia de género digital. Síntomas, conductas y hechos frente a los que nace el Punto de Atención Temprana a la Víctima (ATV), que se pondrá en marcha en Mutxamel este mes de junio.

La concejalía de Igualdad, en coordinación con Servicios Sociales de Atención Primaria y la Policía Local, va a poner en marcha en próximos días un servicio de atención y ayuda a mujeres que

son víctimas de ciberacoso, hoy en día, en una de las estrategias más recurrentes de los maltratadores para manipular a las víctimas. En el Punto de Atención Temprana a la Víctima (ATV) de Mutxamel, que estará ubicado en la sede de la Policía Local, las mujeres podrán acudir si tienen indicios de ser víctima de violencia de género digital y necesitan solicitar información y apoyo, además de promover las posibles acciones de denuncia pertinentes. El Punto de Atención Temprana a la Víctima es un servicio del Observatorio Español de Delitos Informáticos (OEDI) capacitado para actuar contra la violencia de género digital. OEDI es un organismo de referencia en materia de delitos digitales e inclu-

so fue fundador del International Observatory of Computer Crime (INTOCC), la mayor red de Observatorios de delitos informáticos del mundo, que colabora con diferentes autoridades a nivel internacional (Argentina, EEUU, Bolivia, México, Guatemala, etc). En los últimos años, se ha especializado en el servicio de información, asesoramiento y orientación a mujeres víctimas de violencia de género digital, además de prestar otras acciones como asegurado digital, análisis o informes periciales.

En la rueda de prensa celebrada esta mañana para presentar el nuevo servicio han intervenido la concejala de Igualdad, Inmaculada Pérez; el Intendente Jefe de la Policía Local de Mutxamel, Carlos Pomares; y presidente del OEDI (Observatorio Español de Delitos Informáticos, Salvador Samper. La concejala de Igualdad, Inmaculada Pérez ha destacado que Mutxamel ofrezca este nuevo servicio, "un recurso que va a servir de mucho y que será muy eficaz contra los posibles casos de violencia de género digital que se produzcan". La edil ha comentado que a partir del 17 de junio será el primer día de atención presencial, en el que arrancará este servicio. Previamente, el personal de la Policía Local y del área de Servicios Sociales, han recibido formación específica para poder atender adecuadamente a las víctimas, será quien que reciba la llamada directa de las afectadas y les ofrezcan el asesoramiento y la información necesaria.

En opinión del Intendente Jefe de la Policía Local de Mutxamel, Carlos Pomares, el Punto ATV es "un refuerzo de gran importancia" que viene a completar la labor que realiza el equipo de la Policía Local dedicado a atajar la violencia de género, un equipo que en la actualidad realiza un seguimiento constante de unas 20 víctimas. Pomares ha recalcado el trabajo colaborativo que se realiza entre Servicios Sociales, la Policía Local y la Guardia Civil, por lo que este Punt ATV implica una "mejora integral e íntegra para Mutxamel en su lucha contra la violencia de género", ha señalado.

Por su parte, el presidente del OEDI (Observatorio Español de Delitos Informáticos, Salvador Samper, ha manifestado la importancia de que sean las entidades locales las que presten "un servicio específico a las víctimas de la violencia digital ya que son la administración más cercana a la ciudadanía". Samper ha destacado los resultados positivos que se están consiguiendo con los Puntos ATV, un servicio que lo que pretende, en definitiva, es "mejorar la calidad de vida de las víctimas, algo que podremos conseguir ahora en Mutxamel", ha insistido el presidente del OEDI.

### Protocolo a seguir

El Punto ATV se activa desde el momento que una mujer está siendo víctima de violencia de género digital o sospecha que puede ser víctima. Desde ese momento se puede poner en contacto con el ATV llamando a los teléfonos 965 95 64 40 (Servicios Sociales) o al 965 95 35 00 (Policía Local). Unos días después, el caso requiere de atención directa, será remitido al personal cualificado del OEDI. El Observatorio Español de Delitos Informáticos prestará un servicio mensual de asistencia, evaluación de dispositivos electrónicos para detectar posibles spyware de control a las víctimas y asesorará al personal de la concejalía como a las personas afectadas sobre cómo proceder y actuar.

El ciberacoso se ha convertido en una de las estrategias más recurrentes de los maltratadores para manipular a sus víctimas. Con esta implantación, Mutxamel es el octavo municipio de la Comunitat Valenciana que disponen de Punto ATV. En la comarca de L'Alacantí es la segunda localidad en ofrecer esta barrera contra el ciberacoso, por detrás de San Vicente que lo tiene implantado este mismo año 2022. La violencia digital abarca un rango de edad desde los 8 hasta los 60 años. Con esta iniciativa, se pretende romper con el ciclo de la violencia psicológica que el acosador ejerce sobre la propia mujer, y plantarle cara a esta lacra que persiste en nuestra sociedad.

**AUTOTALLER**

**MIR AUTO**

**MECÁNICA ELECTRICIDAD AIRE ACONDICIONADO**

tallermirauto@gmail.com / www.taller-mirauto-mutxamel.es

**C/ Pio XII, 22 - Local I - Mutxamel**  
Tel. 965 95 55 55 - Tel./Fax 965 95 55 60

**LASARCA DENTAL**  
El Campello

**35 AÑOS**  
Experiencia

ATENDEMOS TODOS LOS SEGUROS

DE LUNES A SÁBADOS

TAC 3D 20% DESCUENTO

Dr. Fleming 41 · 2º izq. El Campello - Alicante

URGENCIAS 24h  
T.: 651 164 726

**FINANCIAMOS TU TRATAMIENTO**  
(CONSULTA CONDICIONES EN CLÍNICA)

Local

## Éxito en la IX Volta en Bici a Mutxamel



Lara Llorca, concejala de Medioambiente junto a Antonio Sola, concejala de Promoción y Desarrollo Local y el portavoz de Podemos Borja Iborra

**Som Mutxamel**

◆El pasado domingo 5 de junio, coincidiendo con el «Día del medioambiente» las calles de Mutxamel se llenaron de bicis.

A las nueve y media de la mañana y tras el pistoleto de salida por parte de Lara Llorca, concejala de Medioambiente de Mutxamel, dio comienzo una ruta de 8km de recorrido que pasaba por rincones

muy reconocibles de Mutxamel.

Con más de 270 participantes, el acto fue un paseo en bici que se desarrolló sin ninguna incidencia y donde grandes y pequeños pudieron disfrutar de una mañana de domingo diferente donde la bici fue la gran protagonista.

Para cerrar la mañana, actividades para los más pequeños y sorteo de material deportivo relacionado con el ciclismo.

## Concluye Mutxamel en Danza 2022



Uno de los bailarines del espectáculo de Jose Soriano

**Som Mutxamel**

◆El festival de danza finalizó por todo lo alto, con el público que llenaba el Auditorio de la Casa de Cultura de Mutxamel puesto en pie aplaudiendo a los artistas que han participado en 'Rastro & Huella'.

El espectáculo producido por Ximo Ponce y con dirección artística de Daniel Doña ha permitido que ver en un mismo escenario a artistas nacionales de la danza, de diferentes disciplinas, ya sea española, estilizada o contemporánea, que han bailado por y para José

Soriano, el bailarín y coreógrafo alicantino, asentado en Mutxamel hace 25 años. Bailarines de la talla de Daniel Doña, Cristian Martín, Mayte Bajo, Asun Noales, Ángela Verdugo, Marco Flores, Olga Pericet, Pepa Sanz, Rocio Sempere, además de la Compañía de Danza de José Soriano, han fusionado diferentes coreografías en el escenario. Todos compañeros de José Soriano, con el que han compartido multitud de vivencias, que siempre han dejado 'Rastro & Huella'.

### Cuida tu salud auditiva en verano

**Violeta Jacobo - Audioprotesista**

Proteger y cuidar de tu oído durante el verano con buenas prácticas puede ayudar a gozar en el futuro de una buena salud auditiva.

Prevenir antes que curar es una buena opción siempre que hablemos de salud. Y es que la mayoría de la población no está suficientemente concienciada de los daños que pueden provocar en los oídos la exposición a ruidos intensos y prolongados, típicos en las fiestas populares, el alto volumen de los conciertos estivales al aire libre o el contacto con el agua.

Durante el verano, nuestros oídos quedan expuestos a más factores nocivos que durante el resto del año. Especialmente porque la humedad, provocada por los baños en piscinas o playas, favorece la proliferación de bacterias y hongos que pueden ocasionar molestias otitis externas.

De hecho, en el caso de los niños, suelen ser una de las patologías más recurrentes los próximos meses. Por eso en AMPLIVOX CENTRO AUDIOLÓGICO, tratamos la prevención y cuidado de los oídos de nuestros pacientes, también en verano.

Por eso aconsejamos, el uso de TAPONES DE BAÑO A MEDIDA, para garantizar el ajuste hermetico con el oído externo. Es aconsejable para aquellos pacientes con patologías auditivas de diversa causa.

Y también aconsejamos el uso de BANDAS AJUSTABLES DE NEOPRENO, pueden utilizarse conjuntamente con los tapones de baño a medida para conseguir una protección total.

RECUERDA QUE PUEDES DISFRUTAR DEL VERANO 100% A LA VEZ QUE CUIDAR DE TU SALUD AUDITIVA.



### Contacta con nosotros

☎ 965 637 618    📞 722 797 599  
 📍 Amplivox centro audiológico

### Audioprotesistas Violeta Jacobo

Ven y revisa tu audición gratis

Avda. Generalitat, 50 - El Campello



# MARATÓ 2021-22

## NOVES TECNOLOGIES

ZONA ARCADE

ZONA PLAY

ZONA MINTENDO

BOGADE ROOM

### 29 JUNY

CENTRADA MUTXAMEL

MOLTS PREMIS

TECNO TEST

PLAY5 MINTENDO SWITCH LITE SMART TV GUELLAG GAMING

## MUTXAMEL!

LLOC GAGA DE CULTURA

De 10 a 14h  
De 16 a 22h

ORGANITZA

INFO  
[WWW.MUTXAMEL.ORG](http://WWW.MUTXAMEL.ORG)

PATROCINA   
 "la Caixa"

Toldos Vicente

# Otro Verano más que puedes anticipar confiando en TOLDOS VICENTE

● Ya se cumplen dos años desde que Toldos Vicente abrió su nuevo espacio para la exposición y venta de sus productos en la Calle La Huerta (19), lo que permitió a la empresa familiar dar un paso más en su expansión que se inició en el año 87.

**Som Sant Joan**

◆ Se caracterizan por su competencia y eficacia, poniendo a disposición de sus clientes todos los conocimientos técnicos que atesoran. Visita su expositor y descubre su catálogo donde encontrarás inagotables posibilidades que te permitirán vivir un verano relajado y refrescante.

Es la época ideal para llevar a cabo la mejora de nuestros espacios abiertos mediante toldos, pérgolas, velas tensadas, lonas para piscinas o estores. Te ayudarán a encontrar lo que más se adapte a tus necesidades, siempre a precios competitivos y apostando por la máxi-

ma calidad.

Utilizan materiales de última generación, más limpios y resistentes, como los empleados para una 'unión termosoldada'. Disponen de telas y tejidos ecológicos, capaces de purificar el aire y mejorar la experiencia del cliente. Trabajan con las principales marcas del mercado (Sauleda, Citel...) para conseguir la máxima variedad en sus servicios.

Las nuevas tecnologías también han llegado al sector, a través de toldos automáticos por control remoto. De este modo, el cliente puede manejar su estructura desde el móvil aunque no esté en casa, evitando el

desgaste provocado durante los días de lluvia y viento. También implementan el control por voz o los sensores por movimiento para detectar la intensidad del viento, configurando una gama de posibilidades inagotable.

Confía en ellos para todo tipo de compra, instalación o reparación, especialmente en esta época del año donde es necesario anticipar la llegada de un verano que ya se nos ha echado encima. Mejora tu calidad de vida a la vez que ahorras tiempo, dinero y energía. En Toldos Vicente realizan tus productos a medida, destinados a todo tipo de espacios y estancias.



El equipo de Toldos Vicente en la delegación de San Vicente (Foto de 2021)

Abren de lunes a viernes (8h a 13:30h y 15:30h a 19:30h) y puedes realizar cualquier consulta en los nº de teléfono 965 67 30 29 / 965 66 79 18 / 965 12 95 75. Recuerda que tienen delegaciones repartidas en di-

versos puntos la provincia (San Vicente, El Campello, Torrevieja, Jijona), con el objetivo de ofrecer un servicio completo e integral. No esperes más y pide presupuesto sin compromiso para disfrutar del verano.

*Disponen de telas y tejidos ecológicos, capaces de purificar el aire y mejorar la experiencia del cliente*

Imágenes de un trabajo de Toldos Vicente (antes y después)



## Especial Verano Reinventa tu hogar

Por fin llega el buen tiempo y se aproximan las vacaciones estivales. Aprovecha estos momentos para hacer esas reformas que harán que tu hogar se convierta en el lugar de tus sueños. Disfrutar de nuestras terrazas, jardines y piscinas nunca fue tan necesario y para que todo esté a punto hemos preparado un especial en el que te recomendamos los mejores profesionales de cada sector. Puedes contar con ellos con total confianza y garantías para realizar pequeños cambios que harán tu vida más confortable. Renovar la marquería de aluminio de nuestras ventanas, pintar estancias, colocar esos toldos tan necesarios o el aire acondicionado... son algunas de las pequeñas reformas que no pueden esperar. Ahora es el momento de actuar y de convertir nuestro hogar en ese lugar idílico en donde encontrar el verdadero confort.




**Ferretería  
Pinturas  
Reformas**



**Toldos  
Piscinas  
Parquets**



**Interior  
Climatización  
Iluminación**

Somos profesionales en la fabricación de toldos a medida, cerramientos, pérgolas, velas tensadas en la provincia de Alicante. Contamos con una amplia experiencia y somos una Empresa con una gran tradición familiar con sede en San Vicente del Raspeig, Torrevieja, El Campello y Jijona



**TOLDOS VICENTE**

**NUEVA EXPOSICIÓN EN CALLE LA HUERTA 19, SAN VICENTE DEL RASPEIG**  
965667918 / 965673029 / 965129575



EL CAMPELLO: C/ Alcalde Oncina Giner, 2 - 34 965 630 188 - JIJONA: 965 611 876  
TORREVIEJA: Avenida Gregorio Marañón, 7 - Bloque 1 Bajo - 965 710 880

toldosvicente@outlook.com  
www.toldosvicente.es

Somos profesionales en la fabricación de toldos a medida, cerramientos, pérgolas, velas tensadas en la provincia de Alicante. Contamos con una amplia experiencia y somos una Empresa con una gran tradición familiar con sede en San Vicente del Raspeig, Torrevieja, El Campello y Jijona



**TOLDOS VICENTE**

**NUEVA EXPOSICIÓN EN CALLE LA HUERTA 19, SAN VICENTE DEL RASPEIG**  
965667918 / 965673029 / 965129575



EL CAMPELLO: C/ Alcalde Oncina Giner, 2 - 34 965 630 188 - JIJONA: 965 611 876  
TORREVIEJA: Avenida Gregorio Marañón, 7 - Bloque 1 Bajo - 965 710 880

toldosvicente@outlook.com  
www.toldosvicente.es

ESPECIAL VERANO

Reinventa tu hogar

AGROJARDIN MAQUINARIA **HONDA ECHO STIHL VIKING**

# MANOLO

**Maquinaria - Campo - Bosque - Jardín**

Semillas - Abonos - Insecticidas - Riego - Accesorios Jardín  
Limpieza a presión - Cortasetos - Fumigadoras - Aspiradores  
Motobombas - Generadores - Biotrituradoras - Sopladores  
Cortacesped - Motosierras - Motocultores - Desbrozadoras

Plaza de la Constitución, 7 - Sant Joan d'Alacant  
Tel. 965 65 98 50 - sanjuanhonda@gmail.com  
www.agrojardinmanolo.com

Agrojardín Manolo

Su profesionalidad la vienen ofreciendo desde 1975. Su especialidad es la venta de maquinaria para la agricultura y la jardinería. Además de eso, podemos encontrar todo tipo de utensilios, herramientas e incluso vestimenta especializada para las labores de la agricultura y la jardinería. Manolo se ocupa personalmente de la asistencia técnica de sus marcas como son Honda, Stihl y Echo.



**LUZLAMP FACTORY**

f luzlampfactory

FÁBRICA DE LÁMPARAS CON VENTA AL PÚBLICO  
SERVICIO DE INSTALACION DE LÁMPARAS  
AGENCIA DE UNIÓN ALCOYANA SEGUROS

**C/. ALTAMIRA 25 ESQ. SAN RAMÓN  
EL CAMPELLO - TEL. 965 63 68 32**

Luz Lamp Factory

Luz Lamp es la fábrica de lámparas e iluminación en general con una exposición y venta al público. Ventiladores de techo, lámparas, plafones, apliques de pared, pies de salón, pantallas de tela, tulipas de cristal o bombillas de todo tipo de clases y tamaños en algunos de los productos que ofrecen además del servicio de instalación. Visítalos en El Campello en la Calle Altamira, 25, llámales al 965636832 o mándales un correo a luzlampfactory@hotmail.com. Además si visitas su web www.luzlampfactory.es podrás hacer un recorrido virtual por su tienda.



ESPECIAL VERANO

Reinventa tu hogar

**Coperlux**

Persianas, Cortinas, Motorizaciones

Mosquiteras - Persianas enrollables  
Persianas Venecianas y verticales - Motorización  
Persianas cadenilla, PVC y madera  
Cortinas enrollables - Cortinas de paso  
Toldos - Accesorios y repuestos

C/ Notario Salvador Montesinos, 19 - Local, 1  
Sant Joan - Tel. 965 65 66 16  
jose@coperlux.es

Coperlux



"Expertos fabricando sombras. Profesionales con raigambre que solucionarán tu problema. Cortinas, toldos, persianas, mosquiteras, motores y un largo etc. lo podrás descubrir en su tienda-taller. Especialistas en motorización de persianas, toldos y cortinas, ofrecen una gran variedad de soluciones para el hogar."

**PARQUETS MARIN**

C/ Cervantes, 42 - SAN JUAN - Tel. 965 955 722  
info@parquetsmarin.com - www.parquetsmarin.com

Parquets Marin



**Megahogar VM ELECTRODOMÉSTICOS**

Estrena ubicación en la Avenida Libertad (nº 55). Allí, podrán seguir evolucionando y modernizándose dentro de un sector en el que ya son referentes (electrodoméstico y tecnología). Además, lo hacen junto a Megahogar, otra empresa que es todo un referente gracias a la calidad de sus productos y al amplio catálogo del que disponen. Ofrecen financiación en tu compra, transporte a casa del nuevo electrodoméstico, montaje para que lo disfrutes listo para usar, asesoramiento especializado, ampliación de garantía y retirada de tu antiguo electrodoméstico. No dudes en confiar en ellos de cara al verano que ya se nos ha echado encima.

**Aire portátil 2050F Infiniton PACF75 A 399€**

**Frigorífico combi 182,5x55 Total No Frost TCL RB275GM1110 (F) Acero 249€**

**Aire Split 2940 Frig. 3354K Hisense KB35YR03G A++/A+ 349€**

**Megahogar VM ELECTRODOMÉSTICOS**

**Electrodomésticos grandes y pequeños**

Informática - Imagen - Telefonía  
Menaje - Repuestos  
Servicio Técnico

**Av. Libertad 55, local 2** FIJO: 966 147 231 - MOVILES: 646 594 781/ 688 706 200 - WHATSAPP: 646 594 781 - info@vmelectrodomesticos.es

**Grupo BPP - Pinturas Tkrom**

Llega el verano y en Grupo BPP - Pinturas Tkrom, le damos algunos consejos para poner a punto su jardín, balcón, piscina y muebles de exterior.

- Para la piscina, podrán utilizar nuestra pintura acrílica o clorocaucho, con gran adherencia y elasticidad, impermeabilización y perfecto acabado.
- Poner césped artificial es una buena opción para ahorrar tiempo, dinero y mantenimiento. Podrán encontrar modelos entre 20 y 40 mm. de altura y diferentes densidades.
- Los muebles de exterior en madera tropical son muy resistentes. Aun así, deberán realizar mantenimiento. Nuestro lasur Woodmark es una de las mejores opciones para proteger y embellecer la madera con diferentes acabados.

**Nos gusta la madera**

**Pinturas Decoración Papel Pintado Parquet**

C/Bronce, nº3  
T. 965 916 598  
grupobbpp.com

**grupo tkrom**

ESPECIAL VERANO

Reinventa tu hogar

-sofás - canapés  
-colchones - bases y somier  
-confección de cortinas  
-servicio de tapicería



**illetasofás**  
Sofás con estilo propio

Somos fabricantes  
C/ San Ramón, 137, El Campello  
Tel: 965 63 02 78 - 649 81 50 04 - illetasofas@gmail.com

Celebramos nuestro 3º aniversario y os regalamos 2 cojines decorativos en la compra de tu sofá  
Gracias a nuestros clientes por su confianza

**FERRORTEGA**  
Herrajes Eléctricos

Tel. 647 503 808  
C/ Cíncel, 8 nave 11  
Pol. Canastell  
San Vicente del Raspeig  
ferrortegahe@gmail.com



**Illeta Sofás**



En Illeta Sofás cuentan con productos a la medida del cliente, con una fabricación muy personalizada y exclusiva para cada uno. Sofás, chaise longue, sillones y muchos más productos lo podrás ver en su exposición en El Campello. Visítalos y verás su calidad ya que son líderes en el sector con más de una década de experiencia.

**Ferrortega Herrajes Eléctricos**



En Ferrortega Herrajes Eléctricos realizan todo tipo de montajes, herrajes para centros de transformación, puertas, rejillas de protección, foso transformador y un largo etcétera. Cumplen siempre con la normativa vigente de Iberdrola y están a la vanguardia de la misma. Sus precios son muy competitivos y ofrecen un asesoramiento y un servicio especializado e individual para cada cliente.

**Desinfecciones Hernández**

Llega el calor y con él la proliferación de plagas como cucarachas, hormigas, pulgas y garrapatas, mosquitos y avispas, ratas y ratones... En Desinfecciones Hernández disponemos de una amplia gama de aparatos para insectos voladores incluyendo el mosquito tigre que te permitirán disfrutar de tu terraza o jardín sin éstos incómodos insectos. Nuestros tratamientos están garantizados y realizados por personal altamente cualificado que realizará una valoración inicial para que los resultados sean satisfactorios y nuestro presupuesto sea el más ajustado posible. ¡Es el momento de actuar!

**Desinfecciones Hernández / Multiservicios Alua**




**Multiservicios Alua**  
Desde Multiservicios Alua ofrecemos todo tipo de servicios para el mantenimiento cualquier instalación: albañilería, fontanería y electricidad, pintura, instalación de Pladur, mantenimiento de comunidades, extintores y un largo etc para ofrecer siempre al cliente la facilidad de encontrar todo lo necesario en una sola llamada.



**DESINFECCIONES HERNÁNDEZ**

965.95.07.56 - 676.66.98.97

DESINSECTACIÓN - A.P.P.C.C. - DESRATIZACIÓN - DESINFECCIÓN - TRATAMIENTOS MADERA  
NUEVA UBICACIÓN: Vicente y Salvador Pérez Lledó, 9 local 1B - Mutxamel

**MULTISERVICIOS ALUA**

- Obras y reformas integrales
- Limpieza y mantenimiento de comunidades
- Instalación de pladur
- Jardinería
- Pintura
- Fontanería
- Electricidad
- Aire Acondicionado

642 321459 - 965 950 756  
C/ Salvador y Vicente Pérez Lledó, 9 - loc-1 B - Mutxamel  
multiserviciosalua@gmail.com

ESPECIAL VERANO

Reinventa tu hogar

**ALUMINIOS MANOLO**

Ventanas de PVC  
Ventanas de motor  
Oscilobatientes - Persianas  
Cortinas de cristal, Mamparas de baño  
Toldos - Reformas en general

Calle Flores, nº2, Local 2º (Barrio de Granada - Frente Fábrica Cementos)  
SAN VICENTE DEL RASPEIG (Alicante) - 667 902 833  
manel.962@hotmail.com - www.aluminiosmanolo.com



**PLANTASSALA**  
El jardín de Alicia

Plantas de Exterior e Interior

Cami del fondo s/n - San Juan (Alicante) Telf. 965 94 06 21  
661 365 142 / garden@plantassala.com / www.plantassala.es



**Aluminios Manolo**




**Plantas Sala**

En Plantas Sala tienen un amplio surtido de plantas de interior y de exterior además de una gran variedad de plantas de temporada como palmeras, olivos, arboles frutales y todo para tu jardín lo encontraras en sus instalaciones. Disponen de todo tipo de sacos de sustrato además de una extensa variedad de goteros y mangueras para mantener tu jardín en perfecto estado. Están en Partida Fabraquer en Sant Joan, también puedes llamarles al 965940621 o mandarles un correo a garden@plantassala.com



**Galería del Parquet**

Empresa familiar con gran experiencia en la fabricación, distribución, venta e instalación de tarimas, pavimentos y pérgolas de madera, tanto para exterior como para interior. Disponen de numerosos complementos para hacer que tu pérgola de madera sea única. Ofrecen una de las mejores calidades del mercado y tienen una amplia gama de productos donde podrás elegir lo que más se acerque a lo que estás buscando. Su equipo puede aconsejarte sobre cuál es la tarima más adecuada para tu proyecto. Además disponen de instaladores oficiales disponibles para tu proyecto y certificados para que sólo te preocupes de disfrutar de tu vivienda, oficina o comercio.

**Galería del Parquet / Peña Quesada**




**Peña Quesada**  
Disponen de una completa flota de vehículos que cuenta con las especificaciones técnicas necesarias para llevar a cabo un trabajo de calidad, ofreciendo servicios personalizados y soluciones a medida para cada proyecto. Uno de sus principios es establecer una relación personalizada y humana con cada cliente para entender sus necesidades y trabajar en resolverlas con la mayor eficiencia posible.

**GALERÍA DEL PARQUET**  
TARIMAS Y PAVIMENTOS

629 913 636  
Pol. Ind. Canastell - C/ Yunque, 16 - San Vicente

**Peña Quesada s.l**

- Derribo
- Contenedores
- Excavaciones
- Cimentaciones
- Canalizaciones
- Mini - excavadores
- Mini - cargadoras
- Asfaltos
- Limpiezas de parcelas

R. del Sagrat, 6 - B. 69  
San Vicente  
pe.quesada@hotmail.com  
661 543 235



ESPECIAL VERANO

Reinventa tu hogar

**DISTRIBUCIONES BERNAL**

**PINTURAS Y DECORACIÓN LA ALMAZARA**  
TODO EN PINTURAS

Microcementos - Pinturas y Decoración  
Morteros especiales - Perfiles monocapa  
Malla de fibra - Productos Químicos  
Impermeabilizaciones - Herramientas

Pintura - Papel Pintado  
Bellas Artes  
Manualidades - Enmarcaciones

**Pintura especial para piscinas**

C/. La Huerta esq. Calle Raspeig - (Frente a gasolinera La Almazara)  
San Vicente del Raspeig - Tel. 966 23 27 51

**LEVANTE MANTENIMIENTO MAQUINARIA AGRICOLA, S.L.**

Reparación, venta y alquiler de maquinaria y utensilios profesionales

Husqvarna Briggs & Stratton Kioti MTD McCulloch BRICO GARDEN

Carretera de Agost, 87 - San Vicente  
Tel/Fax: 965 676 491 - Móvil: 615 283 732  
info@levanteamagricola.es - www.levanteamagricola.es

Pinturas y Decoración La Almazara/Distribuciones Bernal

Un referente en el mundo de las pinturas que durante años lleva ofreciendo los mejores productos a sus clientes. Este verano, no dejes de descubrir la pintura especial para borde de piscinas, que ofrece un rendimiento y una resistencia impermeable y antideslizante. Todo dentro de un catálogo inagotable de opciones ideales para anticipar el verano y cuidar y mantener tu piscina, hogar y jardín de una forma inmejorable.



Levante Mantenimiento Maquinaria Agrícola



Comercio tanto al por mayor como menor de maquinaria agrícola y jardinería, así como su reparación. Los mejores en el mantenimiento y reparación de todo tipo de maquinaria agrícola. Atención muy profesional, rápida y efectiva. Disponen de un amplio abanico en marcas de maquinaria y tractores. Lo que no tienen te lo consiguen. Destacan por el asesoramiento, la seriedad y la calidad humana, que les ha hecho ganarse la confianza y fidelidad de sus clientes.

ESPECIAL VERANO

Reinventa tu hogar

**H&L**

-Tornería  
-Herrería  
-Mantenimiento de obradores  
-Techos fijos y móviles  
-Venta y Colocación de pérgolas bioclimáticas

C/. Doctor Fleming, 44, Local 2 - San Vicente del Raspeig  
622 696 066 - 627 770 599

**Ferretería García**

Premio mes de junio

Lote Especial Verano

**70 Aniversario**

Carrer del Mercat, 16  
Sant Joan  
Tel: 965 65 33 95  
e-mail: rgigar@gmail.com

H&L Tornería

Especialistas en trabajos de herrería (estructuras metálicas, escaleras, puertas, barandas, etc) tornería, mecanizado de piezas, venta y colocación de Pérgolas, mecánica en general, obradores... llámales sin compromiso y te realizarán un presupuesto sin compromiso a tu medida. Además, son montadores especializados en Pérgolas bioclimáticas.



**Puertas Demetria**

Empresa de carpintería y decoración establecida en El Campello y Alicante, trabajando constantemente en alcanzar un mejor conocimiento de los diferentes elementos que intervienen en el desarrollo, planificación y ejecución de los proyectos de decoración en madera más exigentes. Trabajan con puertas, armarios, cocinas, tarimas y ventanas, su objetivo es ofrecer una variada gama de productos de calidad y un eficaz servicio profesional personalizado. Su equipo de profesionales está capacitado para desarrollar proyectos de todo tipo y complejidad.

**PUERTAS DEMETRIA**  
PUERTAS - ARMARIOS - COCINAS - TARIMAS - VENTANAS

- ARMARIOS Y VESTIDORES A MEDIDA
- COCINAS
- PUERTAS DE INTERIOR
- PUERTAS BLINDADAS Y ACORAZADAS
- PORTONES DE ENTRADA
- TARIMAS FLOTANTES
- VENTANAS MADERA/ALUMINIO
- VENTANAS Y CERRAMIENTOS PVC

www.puertasdemetria.com

C/. San Ramón, 170 (Ctra. N332) - El Campello  
Tel. 965 636 487 - campello@puertasdemetria.com

C/. Doctor Just, 28 - Bajo - Alicante  
Tel. 965 120 738 - benalua@puertasdemetria.com

**Electrobel**

Este verano puedes disfrutar de las mejores ofertas con financiación de hasta 20 meses sin intereses. Todos los electrodomésticos a precios ajustados (frigoríficos, lavadoras, televisores...) y por supuesto un catálogo completo con el que también podrás prepararte para la llegada del verano. Déjate asesorar por los mejores profesionales y no te arrepentirás.

46'99€ (Ventilador)  
349€ (Frigorífico)  
279€ (Lavadora)  
249€ (Lavadora)

**electrobel** electrodomésticos

Este verano disfruta de las mejores ofertas con financiación de hasta 20 meses sin intereses

electrobelelectrodomesticos@gmail.com  
electrobelelectrodomesticos.com

Horario: Lunes a Viernes: 10:00-13:30 y 17:30-20:30 / Sábados: 10:00-13:30

865 577 222 - 688 791 969 Carrer Echegaray nº1-3 Local 2 Esq, Calle Mayor - San Vicente

Entrega inmediata

Empresa familiar Especialistas en electrodomésticos Presupuestos sin compromisos Financiación a tu medida Transporte a domicilio y puesta en marcha Comprometidos con nuestros clientes Retirada de los aparatos usados Instaladores propios Promociones exclusivas Venta e instalación de aire acondicionado

ESPECIAL VERANO

Reinventa tu hogar



**TODO TIPO DE TRABAJOS EN CARPINTERÍA**  
Cocinas • Muebles • Ventanas • Puertas • Parquet • Reparaciones

C/ Pinzón, 3 - El Campello  
maderascampello@hotmail.com

965 63 33 19  
647 11 55 87



TRABAJOS EN CARPINTERÍA DE ALUMINIO Y CRISTALERÍA

Doctor Fleming, 84  
San Vicente  
965 671 202  
656 969 705  
627 369 296

www.cristaleriasmaluminio.es  
info@cristaleriasmaluminio.es

Maderas Cholvís

Empresa especializada en trabajos de carpintería. Cocinas, tarimas, armarios empotrados, vestidores, puertas interiores y exteriores, ventanas, etc. Además de todos esos productos, realizan trabajos artesanales y a medida, pudiendo pedir presupuesto sin compromiso. Son profesionales que te darán la mejor solución y lograrán el mejor acabado en el trabajo que les pidas y quedará estupendo.



SM Cristalería

Empresa especializada en el sector de la cristalería y carpintería de aluminio en la comarca. Cuentan con una dilatada experiencia ofreciendo servicio de calidad y adaptados a las necesidades de sus clientes. Son especialistas en el diseño y fabricación de estructuras de cristal como mamparas para el baño. Puedes acceder a su simulador virtual y podrás hacerte una idea de cómo quedará tu mampara.



ESPECIAL VERANO

Reinventa tu hogar



SOMIERES  
COLCHONES  
CANAPÉS  
SILLONES  
CAMAS ARTICULADAS ETC...

LUNES A VIERNES  
MAÑANAS 10 A 13:30h  
TARDES 17 A 20:00h  
SÁBADOS 10 A 14h  
sanvisofas@hotmail.com  
C/ ARGENTINA Nº3 ( PLAZA PEATONAL)

**ALEX 966 147 085**



MATERIALES DE CONSTRUCCIÓN

Materiales de Construcción  
Mamparas  
Platos de Ducha  
Grifería  
Muebles de Baño

Avda. de Alcoy, 82 - Mutxamel  
jaimepico2@gmail.com

610 159 755  
965 956 213

799 euros

Sanvi Sofás



Jaime Picó

En Materiales de Construcción Jaime Picó podrás encontrar aquello que necesites para las reformas de tu hogar o industriales. Ofrecen materiales habituales para las reformas y construcciones. Son especialistas en la construcción de baños y tienen variedad de mamparas, platos de ducha, grifería y muebles de baño. Se encuentran en la Av. Alcoy 82 en Mutxamel.



Electro MZM



Empresa de montajes de aire acondicionado, salidas de humo, electricidad, fontanería, pintura, cámaras de frío, cámaras de vigilancia y muchos otros servicios relacionados que puedes descubrir por ti mismo. Este verano prepárate y confía en ellos para mejorar la ventilación de tu entorno, dejándote asesorar por la mejor empresa multiservicios del mercado.



Alumizear



Empresa especialista en cerramientos, carpintería de aluminio y PVC. Llevan muchos años trabajando en este sector por la provincia de Alicante y disponen de un amplio catálogo de servicios (cerramientos cortina de cristal, reparación y colocación de toldos, techos retráctiles, puertas, mamparas de baño...) son profesionales expertos en su trabajo que buscan siempre la satisfacción del cliente mediante un resultado final inmejorable.




**Pintura - Electricidad**  
**Montaje de Aire Acondicionado**  
**Cámaras Seguridad - Fontanería**  
**Cámaras de Frío**

Venta y reparación de Electrodomésticos

Tel. 865 992 456  
electro.mzmalmacen@gmail.com / electromzm.com  
C/ Zorrilla nº 16 , Bajo - San Vicente del Raspeig



PROFESIONALES ALUMINIO CRISTAL Y PVC

966 394 019 - 966 394 020  
639 691 575

En **AlumiZear** hacemos los mejores trabajos en aluminio adaptados a sus necesidades. Realizamos trabajos de fabricación e instalación de toldos, pérgolas, cortinas de cristal, ventanas de aluminio y techos panel entre otros.

Crta. San Vicente - Agost km 5.3 (Agost) Alicante - info@alumizear.com - www.alumizear.com

**ESPECIAL VERANO**

Reinventa tu hogar



**ELECTRO BOMBAS**  
**SAN VICENTE S.L.**

**Todo para el jardín-Tratamientos de Agua  
Hidropresión y Bombeo-Descalcificadores y  
ósmosis**

**Ancha de Castelar, 171-173 TLF.(96)566 4881**

[www.electrobombassanvicente.es](http://www.electrobombassanvicente.es)  
[info@electrobombassanvicente.es](mailto:info@electrobombassanvicente.es)

**CRESPO ELECTRICIDAD, S.L.**

Instalaciones eléctricas en alta y baja tensión  
Estudios de ahorro energético  
Mantenimiento y revisión de:  
-centros de transformación  
-locales de pública concurrencia

Ancha de Castelar, 131  
San Vicente  
Telf.: 965 661 997  
965 669 717

[crespo@crespoelectricidad.es](mailto:crespo@crespoelectricidad.es)

*Electrobombas San Vicente / Crespo Electricidad*



**Electrobombas San Vicente**

De cara al verano hay que ir poniendo a punto la piscina, y es en Electro-Bombas San Vicente donde podrás encontrar todo lo necesario para dejarla niquelada y disfrutar de ella todo el verano. Desde 1990 trabajan para asegurar que sus clientes tengan a su alcance unos servicios y productos de la más alta calidad de la mano de las primeras marcas del sector. Avalados con más de 20 años de experiencia en la distribución y reparación

de equipos de bombeo en todos sus tipos posibles (bombas hidráulicas, electrobombas, grupos de presión, etc.), al igual que equipos para el tratamiento de agua, piscinas y riego en San Vicente. Además cuentan con una amplia gama de maquinaria agrícola y de jardinería, complementos y accesorios de riegos, así como tratamientos de agua.

**Crespo Electricidad**

Las instalaciones eléctricas siempre son un quebradero de cabeza, por eso lo mejor es dejar todo este tipo de obras en manos de expertos como los Crespo Electricidad. En su local de la Avenida Ancha de Castelar te recibirán encantados de poder ayudarte. Con más de 43 años de experiencia en el sector de la instalación eléctrica, son capaces de hacer trabajos e instalaciones de media y alta tensión.

Además también son expertos en la instalación de redes telegráficas, telefónica, tanto normal como sin hilos, y de televisión.

De la mano de Crespo Electricidad cualquier complicación eléctrica se convierte en coser y cantar.



*Alejandro Moreno*



Empresa familiar con más de 20 años de experiencia en el sector del mueble de cocina. Su principal objetivo es realizar cocinas a medida, de manera artesanal, usando los mejores materiales del mercado para que sus clientes queden totalmente satisfechos. Disponen de una exposición permanente para dar respuesta a las exigencias del mercado a la vez que ofrecen atención personalizada y gestión de proyectos integrales para el desarrollo de tu hogar.




**ALEJANDRO MORENO**

ALEJANDRO MORENO E HIJOS, SL  
PARTIDA INMEDIACIONES C/30 A

**MOBILIARIO / COCINAS / INTERIORISMO**



03690 / SAN VICENTE (ALICANTE)  
TELF: 965 671 156  
MÓVIL: 639 639 980  
EMAIL: [COCINASALEJANDROMORENO@HOTMAIL.COM](mailto:COCINASALEJANDROMORENO@HOTMAIL.COM)